東京都立水元小合学園

令和6年7月19日(通算116号) 東京都立水元小合学園 校長 米谷 一雄





根気

校長 米谷 一雄

今年も暑い夏となりそうです。体調管理を十分に行い、充実した夏休みを送ってください。 新しいことへのチャレンジやじっくりと時間をかけて取り組むことや大切な思い出づくりな ど、計画してみましょう。また、フランスのパリでは、7月26日(金)からオリンピック、 そして、8月29日(木)からはパラリンピックが開催されます。参加する選手のみなさんの 活躍を期待するとともに、エールを届けたいと思います。

【根気】

学校では、目標として「やる気、元気、根気」の3本の気を用いることがあります。この中で、今回は根気について、取り上げてみます。根気とは、物事を飽きずに長くやり続ける気力を指します。目的を達成するためにコツコツと取り組むことで、成果や達成感を得られることにもつながります。特別なことや偉大なことを達成した時に、紹介されることもありますが、日常的なこともたくさんあります。一つは、毎日、学校に通うことも、根気のいることです。社会に出て、働くことも同様です。よく、飽きて続かないという話を聞きますが、それは、目標が明確でなかったり、達成した後の次の目標が決まっていないことがほとんどです。同じことの繰り返しと思うことが、根気よく続けることで、気づかない間に力がついていることもあります。根気よくや根気強くは、長所やアピールポイントでもあります。人と比較するのではなく、いま、自分が続けていることを大切にして、みなさん一人一人にとって、明確な目標をもち、根気よく取り組めるものを見つけていきましょう。

学校閉庁日のお知らせ

本校では、8月13日(火)から16日(金)までの4日間、「学校閉庁日」を設定しております。本期間中は学校内に教職員が不在となりますので、連絡の際は御注意ください。御連絡をいただいた際に留守番電話となっていた場合は、学年とお名前をメッセージにお残しいただければ折り返し御連絡いたします。御理解・御協力のほどよろしくお願いいたします。

○肢体不自由教育部門に関すること:佐々木副校長 電話番号 080-4194-7815

○就業技術科に関すること : 荒金副校長 電話番号 080-4194-8977

肢体不自由教育部門

中学部3年生 修学旅行

中学部3年生担任 紺野 大輔

6月20日(木)から6月21日(金)の日程で、修学旅行に行ってきました。初日はまず、宿泊先である 永田町駅近くの都市センターホテルで昼食をとりました。学校にいる1・2年生と Microsoft Teams でつな ぎ、修学旅行の様子を伝えながら楽しく食事をしました。その後、東京タワーに向けて出発。東京タワーでは、エレベーターに乗って展望台につくと、目の前に広がる景色に感嘆の声を上げる生徒もいました。天気が良くて、東京の街並みを一望することができました。お土産は、みんなでお揃いの靴下を買ったり、金額が見合わず欲しいものを諦めたりと、いろいろ考えながら買い物学習をしました。ホテルに戻った後は、入浴と豪華な夕食を堪能し、一つの部屋に集まって振り返りの時間を過ごしたり、レクリエーションでビンゴ大会をしたりして、仲間たちと普段よりも長い時間を共にし、貴重な時間を過ごすことができました。

2日目は朝食を済ませた後、マクセルアクアパーク品川へ。長さ20メートルの海底トンネルでは、大型の魚たちが優雅に泳いでいる様子を真下から眺めることができ、生徒たちはじっくり視線を向けていました。昼食は、品川駅近くのレストランでフォアグラハンバーグを食べ、無事に帰校することができました。

今回の修学旅行を通して、3年生の仲間同士の絆がより一層強くなったように感じます。今後の学校生活でのさらなる成長につなげていきたいと思います。



就業技術科

令和6年度一泊二日宿泊防災訓練

教務担当主幹 大友 昭彦

7月5日(金)から7月6日(土)にかけて、両部門高等部第1学年を対象にした一泊二日宿泊防災訓練が行われました。起震車体験及び放水訓練を行った後は物資の運搬訓練を行いました。物資の運搬訓練では生徒一人一人が協力して毛布やペットボトルの水を運ぶ様子が見られました。また、食事の準備も同様に協力し合って準備、配膳等を行うことができました。食事後はリフレッシュ訓練、停電訓練を行いました。停電訓練では川俣副校長先生より「不便さを体験すること」そして、自助・共助・公助についてのお話しがありました。特に自助と共助ではまず、自分の命を守ること。そして、身の安全が確保できたら周囲の人を助け、助け合うこと。水元小合学園の生徒はその役割を積極的に行って欲しいというお話しがありました。この宿泊防災訓練で学んだことは自らの防災意識を高めるよい経験になりました。ぜひ今後に生かしていきましょう。

また、今年度も金町消防署水元出張所、葛飾区危機管理課、葛飾区青 少年育成西水元地区委員会民生委員の皆様にも訓練に参加していただき ました。今後も地域の方々と協力して防災対策を高めていきます。



